

**PROVINCIA | Lucena**

## **Abierta la licitación para la segunda fase de las obras de la Iglesia de San Pedro Mártir**

**El plazo de entrega de ofertas permanecerá abierto hasta el 8 de agosto**

### **Redacción**

Martes 12 de julio de 2011 - 12:09



A través de una nota de prensa, la Venerable Archicofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno de Lucena comunica que se ha abierto el plazo de licitación para la adjudicación de la segunda fase de las obras de reimplantación tipológica de la Iglesia de San Pedro Mártir.

El comunicado añade que el pliego de condiciones y los documentos para acudir a dicha licitación pueden recogerse en el estudio de Roldán Arquitectos Asociados, sito en la calle San Pedro número 12 de Lucena, en y de lunes a viernes.

El plazo para la recogida de documentación, como señala la nota, será desde el lunes 11 de julio, hasta el 25 del mismo mes. Asimismo, la entrega de ofertas se realizará en el mismo estudio de arquitectura, siendo el último día para dicha entrega, el 8 de agosto, a las 15:00 horas.